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1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica,

verbale n. 5 del 4 febbraio 2020 -

ll giorno quattro del mese di febbraio dell'anno 2020 alle ore 15,00 nei locali del comune si è riunita

la 1^ commissione consiliare permanente congiuntamente alla 3^ e 4^ commissione consiliare

permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione bilancio di previsione 2O2O/2022 e relativi allegati.
Aggiornamento documento unico di programmazione (DUP) 2O2O/2022

2) vv.EE.

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario siB. Angelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi,, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico, Veronica Cabras,

Lorenzo Pusceddu, Andrea Muru, Maria Obinu, Efisio Sanna, il Dirigente Roberto Sanna Ass.

Massimiliano 5anna.

lllustra il piano delle OO.PP: il Dirigente Roberto Sanna.

lntervengono vari consiglierei che chiedono chiarimenti. ll presidente della 4^ commissione Luca

Faedda Propone alle commissioni un criterio operativo per un proficuo lavoro delle commissioni.

Si passa all'esame degli atti.
Puddu espone alcune problematiche relative a via Cairoli. Ritiene ci sia stata una errata
programmazione. A sua parere alcune parti dell'immobile sono state danneggiate per la mancata

manutenzione altetto. Ritiene al riguardo che possa configurarsi un danno erariale.

Ore 16,30 entrano Dr. Mele e l'ing. Pinna.

Puddu ritiene importante finanziare la messa a norma degli immobili del comune con l'acquisizione

della relativa certificazione- Anche per mettere al riparo da responsabilità idirigenti responsabili.

Pertanto considera aleatorio finanziare la mossa a norma con (l'ipotetica) vendita di beni del

comune.
Efisio Sanna chiede per quanto riguarda la programmazione una assunzione di responsabilità
politica. Le commissioni chiedono inoltre la visione delle schede delle oo.pp.

Sanna e Puddu lamentano inoltre la mancanza di illuminazione in alcune vie e piazze della città.

Ore 77,20 esce Obinu. Ore17,50si aggiungela 3^ commissione. Entra Danilo Atzeni

lnterviene il Dirigente Pinna che illustra Ia programmazione in materia ambientale.
ln particolare le commissioni si soffermano sul servizio rifiuti solidi urbani.
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